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EDITORIAL
Ya hemos pasado el emocionante e infructuoso partido 
ante el Barcelona y el estresante y esperado derbi con el 
Sevilla. En ambos partidos el Betis dio la cara, si bien de 
estos dos últimos partidos sólo hemos sacado un punto 
que hoy hay que hacer bueno con la visita del Granada. 
Equipo con entrenador nuevo y con el que se ha de 
buscar la victoria para lograr unos tres puntos vitales 
para lograr el objetivo inicial y empezar a ir descartando 
rivales llevándonos las diferencias de goles con posibles 
acompañantes en zonas no cómodas al final de la Liga.

Como siempre esperamos lo mejor de ti, Betis. La afición 
volverá estar a tu lado como lo estuvo la semana pasada 
donde tus seguidores dieron colorido y espectáculo en las 
gradas del Villamarín. “Chapó” por ellos. ¡¡¡A ganar equipo!!!
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04 previa de la jornada

ABRIR LA BRECHA CON EL DESCENSO: 
SIGUIENTE OBJETIVO

Jugadores como Jefferson Montero han estado durante la semana entrenando las internadas por la banda

NACHO GONZÁLEZ

Tras aprobar con nota la primera vuelta, con unos números que entran en las previsiones de cara 
a la permanencia, el Betis comienza hoy la segunda ronda de esta Liga. Lo hace además ante un 
rival directo, al que ya ganó en Granada y que además llega al Villamarín estrenando entrenador 
tras la destitución de Fabri y el fichaje de Abel Resinos. Hay quien da más valor a los puntos a partir 
de la jornada 20, aunque a efectos contables no sea así. Sin embargo sí es cierto que a partir de 
ahora la Liga ya es una cuenta atrás constante. Cada semana es un paso adelante o un paso atrás, 
son puntos que suma uno dejando a cero el casillero de su rival y liquidando hojas del calendario. 

Hecho este análisis, Mel no quiere despistarse con pensamientos a largo plazo y prefiere mantenerse 
en la tensión del partido a partido. Para el choque de este mediodía el Betis se encuentra bastante 
sano, con la amplia mayoría de la plantilla en condiciones de ofrecer variantes a la hora de plantear 
el partido. La semana ha sido tranquila, más focalizada en el mercado de fichajes que concluye 
este próximo martes que del choque en sí ante el hermano nazarí. Lo cierto es que una victoria 
verdiblanca le permitiría abrir un hueco de siete puntos más el golaverage, otro aspecto que a partir 
de ahora cobra una especial relevancia. Sólo hace falta recordar los últimos descensos béticos para 
confirmar la importancia de este factor cuando la temporada eche el cierre. Si a eso le sumamos 
la distancia ya abierta con el colista (11 puntos), las diferencias serían para tenerlas en cuenta.

Por eso a partir de ahora la clasificación sí se mira con lupa, y bien haría el Betis en recuperar la 
senda de la victoria tras la piropeada derrota en Barcelona y el empate ante el eterno rival.
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ÁLVAREZ NOS ARBITRA POR 
SEGUNDA VEZ ESTE AÑO
Uno de los colegiados más veteranos en Primera 
División será el encargado de dirigir el choque 
entre el Betis y el Granada. Javier Turienzo Álvarez 
cumple su 13ª temporada en la élite, y con él ya se 
rencontró esta temporada el conjunto verdiblanco 
en la primera vuelta. Sucedió en Getafe, donde 
inició el equipo de Pepe Mel su peor racha de esta 
campaña, tras perder 1-0 merced al gol de Diego 
Castro.  El balance total es de cinco victorias béticas, 
cuatro empatados y seis derrotas.

PAULAO, EL ELEGIDO POR STOSIC PARA 
REFORZAR LA DEFENSA
Después de mucho tiempo peinando el mercado de 
centrales para satisfacer la petición de Pepe Mel de 
ver reforzada esa parcela del equipo, el lunes estampó 
su firma hasta final de temporada el central brasileño 
Paulao. De 29 años, llega cedido por el Saint Etienne 
con una opción de compra si su rendimiento convence a 
los técnicos. Su mejor año fue con el Sporting de Braga, 
con quien disputó como titular la final de la Europa 
League de 2010.

Otro de los movimientos realizados por el Betis en 
este mercado invernal ha sido el fichaje del portugués 
Agra. Como advirtió el presidente, Miguel Guillén, su 
apuesta es para el futuro. El internacional sub 21 luso, 
no llegará a Heliópolis hasta la próxima temporada 
una vez se cerró el acuerdo con el Olhaense, donde 
jugará hasta junio. El pequeño jugador será bético por 
tres temporada con una cuarta opcional.

AGRA FIRMÓ COMO JUGADOR BÉTICO A PARTIR DE JUNIO

BEÑAT YA TIENE SU PEÑA BÉTICA EN EL CORONIL
Aunque ya estaba previsto de antemano, el jugador vasco no pudo celebrar de mejor forma el gol de falta 
logrado ante el Sevilla. Lo hizo dos días después, inaugurando la primera peña bética que lleva su nombre. En 
concreto en El Coronil, donde el homenajeado aseguró “sentirse sorprendido y contento a la vez”. Una peña 
más para la amplia nómina de la entidad.

MIGUEL GUILLÉN CALIFICA CON “UN NOTABLE ALTO”
LA PRIMERA VUELTA DEL EQUIPO
Llegado el ecuador de la competición ya es momento de realizar una valoración de peso sobre el 
rendimiento de la plantilla y el cuerpo técnico. Así lo hizo el presidente de la entidad durante la 
presentación de Paulao. Para Guillén, “Después de situaciones complicadas, el balance se da por satisfecho. 
Le pongo notable alto o sobresaliente al equipo en la primera vuelta”. No en vano el Betis está en mitad 
de la tabla, con cuatro puntos de margen con el descenso antes de esta jornada y sin haber caído en esas 
plazas en todo el primer tramo del campeonato.
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Nos visita: GRANADA CLUB DE FÚTBOL

mANuEL mtNEZ. OLLErO

Muy sorpresiva ha sido la decisión del conjunto rojiblanco 
de destituir a Fabri en el ecuador de la Liga. La derrota de la 
semana pasada en Cornellá-El Prat por tres a cero y su mala 
posición en la tabla, sumado a las declaraciones altisonantes 
del entrenador reprendiendo a la plantilla en la derrota con el 
Rayo en Granada y su mala relación con la dirección deportiva, 
ha hecho en una reunión amistosa de Pina, el director deportivo 
y el mismo Fabri se haya decidido poner punto y final a su 
trabajo al frente del conjunto nazarí.

Fabri logró subir al Granada desde Segunda División B a Primera 
División en tan sólo dos años, y devolver al equipo a la máxima 
categoría de la que fue apeado en 1976, sin embargo, no 
llegará a sentarse en el banquillo en el Benito Villamarín. Abel 
Resino continuará con el trabajo realizado y hará los cambios 
necesarios para reflotar al equipo, esperemos que no se cumpla 
el dicho del entrenador nuevo. El toledano ha entrenado al 
Valladolid (la temporada pasada en 2ª) y al At. Madrid (fue 
destituido) como equipos más importantes.

El Granada viene de perder tres partidos seguidos, contra el 
Madrid y el Español y en casa con el Rayo. La última victoria 
la consiguió en casa con el Levante. Los números fuera de 
casa no han sido buenos, con sólo dos victorias, pero en dos 
difíciles campos (en el campo del Sevilla y del Bilbao) con 4 
goles a favor y 18 en contra. El Betis consiguió vencer en Los 
Carmenes en la 1ª vuelta por 0-1 con gol de Rubén Castro al 
final del choque.

Así juegan:

Sin saber los cambios que hará Abel, hablaremos de los juga-
dores que estaban actuando con Fabri.

En la portería, Roberto que lo había jugado todo, no actuó 
el último partido por problemas de espalda y es seria duda. 
Salió en su lugar Julio Cesar, brasileño cedido por el Benfica 
de 25 años y 1,92 de estatura.

Nyom es el lateral derecho, un jugador con un imponente 
físico y que sube la banda con asiduidad; Siqueira, unas de 
las revelaciones de la liga es el lateral izquierdo. La pareja de 
centrales Íñigo López y Mainz, aunque el primero fue baja en 
Cornellá al cumplir un partido de sanción y tuvo que debutar 
el recién llegado Borja, cedido por el Karpaty y que jugó en el 
Rayo. Diakhaté está en la Copa África con Senegal.

Mikel Rico y Fran Rico es la pareja de mediocentros que ha 
jugado últimamente, aunque el franco-argelino Yebda también 
ha jugado mucho.
En la media punta suelen actuar Dani Benítez (uno de los 
artífices del ascenso) o el argentino Franco Jara en la izquierda; 
el portugués Martins o Abel Gómez por el centro y el nige-
riano Uche por la derecha, que está cedido por el Villarreal.

En la punta de ataque Geijo está jugando ahora titular sin dar 
todo lo que se espera del él, aunque antes lo hacía Ighalo el 
autor del gol del ascenso.

Entrenador: Abel Resino

Mikel Rico se 
ha convertido 

en uno de 
los pilares 

fundamentales 
del Granada 

en su retorno a 
Primera
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Balance histórico de los
R.Betis-Granada C.F.
rafael medina. Comisión de Historia del real Betis Balompié

Real Betis Balompié y Granada Club de Fútbol han conocido 
hasta la fecha un total de dieciséis partidos entre Primera y 
Segunda división en Heliópolis, alcanzando las 12 victorias 
blanquiverdes, 2 empates y sólo 2 triunfos rojiblancos. Es decir, 
el Granada es un equipo que sí se nos da muy bien a lo largo 
de la historia cada vez que nos visita, por lo que la última 
victoria del equipo de La Alhambra en Primera división fue en la 
temporada 1942-43, año en que los béticos bajaron a Segunda 
división: 0-1, con gol del catalán Nicola. Posteriormente 
los granadinos volvieron a ganar en la Palmera en 1946, 
por uno a dos. El resto, una igualada a cero y otra a uno.  
 
Por su parte, el conjunto verdiblanco ha conseguido en 
Heliópolis triunfos para casi todos los gustos, figurando 
el 2-1 (3 veces) más el 3-0 y el 4-1, estos últimos en dos 
ocasiones, los resultados más repetidos. Precisamente, el 
4-1 obtenido el año pasado fue la última vez que se jugó en 
liga en el Villamarín contra los rojiblancos. En aquel partido 
los goleadores béticos fueron conseguidos por Jorge Molina 
(2), Salva Sevilla y Dorado.

  j          g          E          P        gF        gC

16        12          2        2   34 14

PARTIDOS ENTRE EL 
REAL BETIS BALOMPIÉ 

Y EL GRANADA C.F.

GRANADA C.F.REAL BETIS

1940-41  3 0 
1942-43  0 1 
1945-46  1 2 
1946-47  2 0 
1954-55  3 1 
1955-56  3 2 
1956-57  3 0 
1958-59  2 1 
1959-60  3 2 
1960-61  2 1 
1971-72  1 0 
1972-73  0 0 
1974-75  1 1 
1975-76  4 1 
1978-79  2 1 
2010-11  4 1

En la fotografía, el portero del Granada 
Carlos Gómez despeja de puños 
protegido por el defensa Méndez ante 
la atenta mirada del bético Isidro". El 
Betis volvía a jugar en Primera División 
tras 15 años de ausencia, aquel 15 
de septiembre de 1958, venciendo 
al Granada por 2 a 1 con goles de 
Kuszmann".
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08 entrevista JESÚS CAPItÁN “CAPI“

NACHO GONZÁLEZ

CAPI:“CON GENTE 
COMO GORDILLO NO 
PUEDEN IR MEJOR LAS 
COSAS EN EL BETIS”

¿Cómo le va la vida en el Xerez?
La verdad que muy bien. Muy contento y feliz de 
haber caído en un equipo así, principalmente porque 
me ha dado la oportunidad de seguir jugando al 
fútbol y eso ya es de agradecer. Además, el 
compor tamiento de la gente conmigo es 
extraordinario. Iba buscando un poco de felicidad 
y estoy muy bien. 

Sí porque uno de sus argumentos para dejar 
el Betis era seguir disfrutando del fútbol.
Sí, era lo que quería. Aparte tampoco tenía en mente 
irme lejos de casa aunque tuve cosas fuera. Al fin y 
al cabo uno valora otras cosas y decidimos quedarnos 
cerquita apostando por este equipo.

Además poco a poco te has ido reencontrando 
con muchos ex béticos como tú.
Sí. Ya el año pasado había unos pocos y este año 
han vuelto a venir más gente que han sido compañeros 
míos en el Betis. Muy contento, la verdad. 
Deportivamente son grandes futbolistas y uno 
siempre quiere estar rodeado de gente buena.

Pero seguirá la actualidad del Betis, ¿no?
Por supuesto, soy bético y moriré bético. Eso no lo 
va a cambiar nadie por muchos equipos en los que 
juegue. Estoy muy pendiente de todo lo que pasa y 
muy contento. Primero por el ascenso del año pasado, 
y segundo porque a pesar del bache que hemos 
sufrido ya se está viendo de nuevo al mejor Betis.

No ha pasado tanto tiempo desde que se fue 
del Betis, pero el club ha cambiado bastante.
Sí, sí, han cambiado muchísimas cosas y es verdad 
que para bien. Cuando me marché de allí llevábamos 
unos años en los que la gente estaba demasiado 
quemada. No salían las cosas como queríamos ni 
en lo deportivo ni en lo institucional, y poco a poco 
está cambiando todo. Creo que se están haciendo 
las cosas muy bien, y además como siempre he dicho 
estando gente como Rafael Gordillo ahí dentro no 
pueden ir mejor las cosas. Gente del club con 
humildad, honradez y trabajo.

¿Se arrepiente de haberse ido o a veces le 
gustaría formar parte de este proyecto?
Eso me hubiera gustado, porque de hecho me quedé 
el último año porque tras el descenso pensé que no 

era el momento de marcharme y dejar al equipo en 
Segunda. Tenía la ilusión de irme dejándolo en 
Primera, pero no me arrepiento porque me marché 
y si eso sirvió para que mejorara el club pues me 
siento muy contento.

¿Has vuelto a ir al Villamarín como aficionado?
No, la verdad es que no he tenido la oportunidad. 
Entre que coincidimos los días de partido y los viajes 
ha sido complicado. Si es verdad que mi madre y 
hermano suelen  ir todos los domingos. Yo sigo 
teniendo mi carnet, mi mujer y mis niñas también. 

En cuanto tenga una ocasión me gustaría ir. El otro 
día, por ejemplo, vimos el derbi desde el hotel en 
Barcelona todos juntos, béticos y sevillistas en la 
misma habitación. Sigo siendo bético y lo seré 
siempre.

Usted vivió de todo: títulos, ascensos, 
descensos…
Pues sí que es verdad. En los diez años que estuve 
allí los cinco primeros fueron buenísimos, jugando 
la Champions y ganando la Copa. Los otros cinco 
el equipo fue hacia abajo poco a poco hasta que 

llegó esa espinita que tengo clavada (el descenso). 
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TEST ///CAPI“Tenía la ilusión 
de irme dejando 

al Betis en Primera, 
pero era el momento”

Uno siempre se queda con lo bueno porque es lo 
que da alegrías, pero de las cosas malas también 
se aprende porque es muy difícil que un futbolista 
esté siempre en un momento bueno.

Bueno, y ahora se cruzan Betis y Granada. No 
sé si denominarlos tus dos equipos del alma, 
pero al menos sí en los que te hiciste futbolista.
Ahora mismo también le debo mucho al Xerez, pero 
el Betis es mi equipo de toda la vida y en Granada 
me dieron la oportunidad de llegar a donde llegué. 
Me fui del Betis Deportivo pensando que no volvería 
más y al final me sirvió de escalón para llegar al 
primer equipo, jugar en Primera división, a la selección 
nacional,  y siempre he dicho que le debo mucho al 
Granada. 

¿Es cierto que tuvo la tentación de volver a 
Granada?
Si es verdad que me preguntaban y yo dije que no 
me importaría porque allí estuve un año maravilloso. 
Pero claro, para eso tendrían que haberme llamado 
y no sucedió. Yo me iba a presentar allí sin recibir 
ninguna llamada, así que decidí el Xerez y no me 
arrepiento para nada.

“Me siento bien 
para seguir jugando, 
el día que no sea así

lo dejaré”
¿Ha pensado ya que hará cuando cuelgue las 
botas, o de momento se ve con cuerda para 
rato?
Yo me encuentro bastante bien, mejor de lo que me 
esperaba porque estoy jugando todos los partidos, 
me siento bien físicamente y con ilusión. De momento 
me veo con fuerzas, en el momento que piense lo 
contrario está claro que acabará mi carrera y tendré 
que pensar en otras cosas. Cuando llegue ese día, 
me gustaría seguir vinculado al mundo del fútbol 
porque es el que me gusta. Intentaré sacarme el 
título de entrenador.

Seguro que en el Betis le abrirían las puertas 
gustosamente…
Yo encantado. Todo lo que sea estar en casa y trabajar 
para el equipo de mis amores, encantado.

un ComPañEro
Han pan pasado muchos pero me voy a 
quedar con varela.

un Partido Para El rECuErdo
Yo creo que el día que debuté con la 
camiseta del primer equipo del betis.

uno Para olvidar
sin duda alguna el día del descenso, el del 
valladolid.

un gol
El primero que metí con el primer equipo. 
Fue en Segunda División en el derbi ante el 
Sevilla que acabamos 1-3.

dE todos los tEsoros quE guardáis los 
FutBolistas, ¿Cúal guarda Con más 
Cariño?
Pues la camiseta con la que debuté. Siendo 
de la cantera, el sueño de cualquiera es 
jugar con el primer equipo y es la que tengo 
enmarcada en casa. después tengo muchas 
guardadas de compañeros, otras mías o 
de grandes jugadores a los que me he 
enfrentado, pero esa es la que guardo con 
más cariño.

El EntrEnador Con El quE más aPrEndió
Me voy a quedar con todos, porque todos 
me han ayudado y de todos aprendes 
cosas. He tenido la suerte de tener grandes 
entrenadores.

¿qué Es El BEtis Para ustEd?
Para mí lo es todo, es mi casa. Después 
de mi casa donde vivo con mi mujer y mis 
hijas es mi segunda casa donde he pasado 
mucho tiempo y he vivido muchísimas cosas.  
Al margen de ser futbolista, me ha dado 
muchísimas cosas personales, educación. Le 
debo todo.

un mEnsajE Para El BEtiCismo
Una vez más y serán muchas más, 
agradecerles el cariño que me han dado 
porque no habrá nada que yo pueda hacer 
para devolvérselo. Darles las gracias una y mil 
veces más.
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¿Desde cuándo Alompe por 
las carreteras de España?
Alompe lleva desde 1987 por las carreteras 
andaluzas, españolas y europeas.

¿De cuántos vehículos consta 
la flota de Alompe?
Actualmente tenemos 20 Vehículos de todos 
los tamaños, tenemos minibuses desde 15 a 25 
plazas, Buses de 35 y 50-55 plazas,  Buses VIP 
etc...y recientemente hemos adquirido un autocar 
de 65 plazas para su uso discrecional. Muchos de 
nuestros Buses tienen WC, WIFI, DVD, butacas 
reclinables, asientos en cuero, neveras etc... 
Todos los vehículos son últimos modelos tanto 
en prestaciones como confort y calidad. Y eso 
representa lógicamente una amplia plantilla. 

¿Cuantos trabajadores tiene 
la familia “Alompe”?
Depende mucho de la temporada en la que 
estemos, por regla general, entre conductores, 
mecánico, oficina, contables etc... Somos más 
de 25 personas trabajando y este número 
se incrementa a 35 en temporada alta.

Es usual ver los autocares de la 
flota de Alompe por nuestra ciudad 
con diferentes colores y nombres 
¿Qué representa cada color?

Es nuestra imagen de marca. Un color 
diferente por cada autocar, pero guardando 
todos una misma línea perfectamente 
identificable con nuestra Empresa.

Y ya hablando del Real Betis, ¿desde 
cúando con nuestro club?
Muchos años. Es una alegría para nosotros, 
ver que más de 25 años después continuamos 
nuestra relación con el club, y cada día 
que pasa nos sentimos  más orgullosos por 
ello. Prueba de ello es el mágnifico autocar 
que le acabamos de poner a disposición 
del Real Betis Balompié, el mejor existente 
actualmente en España de un club de fútbol.

AUTOCARES ALOMPE: 
EL VOLANTE DEL BETIS

ALOMPE es una 
de las marcas que 
todo bético liga al 

equipo de las trece 
barras, tanto por 

su permanente 
colaboración como 
por el servicio que 

presta a la entidad. 
Francisco Alonso 

Michi, con 28 años de 
edad, es su Director 

General y hoy 
atiende a Balompié.
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¿Cuantos autobuses oficiales ha 
tenido el Real Betis con Alompe?
Siempre han tenido autocares totalmente 
identificados con el Real Betis Balompié, 
para uso exclusivo del primer equipo 
y de los escalafones inferiores.  

Y del actual autobús que me puedes 
contar, pues parece espectacular…
Parece no. Es espectacular. Si me pongo 
a contar extras no tenemos espacio, a 
considerar: enchufes cada dos asientos, WC 
alto, 4 monitores de alta definición, mesas, 
minibar, cafetera, butacas en cuero, sonido 
individual, WIFI. Además el tamaño del bus es 
increíble, ya que tiene 15 metros, y en estos 
metros se suelen meter unas 70 plazas, y 
nosotros hemos puesto 42, asi que imagina la 
tremenda amplitud que tienen los jugadores. 
Aunque, sin duda, lo más importante que lleva 
es el escudo y todo lo que ello representa.

En todos estos años, habréis vivido 
las mismas alegrías y penas que 
la afición. Recuerdas alguna con 
especial cariño o emoción. 
Muchas alegrías que no dudamos se van a 
repetir muy pronto. Me viene a la cabeza el mas 
reciente, el ascenso del año pasado, con el Bus 

descapotable preparado, con el bus de apoyo 
preparado también, con un monton de gente 
por detras esperando la llamada para que se 
diera el OK a la celebracion, la verdad es que 
fueron 2 horitas de angustia, pero con final feliz. 

Para finalizar, que deseas para esta 
año 2012 que acaba de comenzar.
Que sea mejor que el 2011, que salgamos de 
estos duros momentos que estamos viviendo, 
que por favor se acabe el paro y sobre todo 
salud, para todos los béticos y sus familias. 
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BETISMATÓN
"Este rincón está dedicado a todos los bétic@s que nos 
quieran enviar su fotografía a la revista Balompié para su 
publicación.
tan sólo tienen que enviarnos una instantánea bética a 
redaccion@revistabalompie.com"
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BETIS B
DEL DERBI CON MAYÚSCULAS, 
AL DE FILIALES

Jorge Martín

Esto no para y tras el bonito y emocionante derbi del pasado 
sábado, hoy a las 11:30 se disputa el Sevilla At.-R. Betis Balompié 
“B” (derbi de filiales), donde se llega con un Betis que lleva toda 
la temporada arriba, aunque ha bajado algo su nivel, pero viene 
de una importante y trabajada victoria ante el CD Badajoz (3-1), 
que fue un fiero rival. 

Por su parte el Sevilla Atlético llega en su mejor momento tras 
un inicio titubeante, y ahora están muy cerca de las primeras 
posiciones. Una pena la coincidencia de horario con el partido 
del primer equipo de hoy. Mucha suerte a nuestros jóvenes y 
que se traigan un buen resultado, recordamos que en la ida en el 
Villamarín el resultado fue 2-0 con recital de Vadillo y Pozuelo.

RESTO DE CANTERA
El División de Honor consiguió un valioso empate en Cádiz(1-1) y confirma 
su recuperación, sigue cerca de Sevilla FC y Málaga 
CF en la lucha por el título y en la clasificación para la Copa.

El Liga Nacional también mejora y batió (6-1) al At.Sanluqueño CF y continúa 
su persecución al eterno rival.

El Preferente Juvenil perdió el derby 0-2 y además pierde el average y 
es adelantado por el rival en la tabla, pero queda mucho y todo puede 
cambiar para vencer el torneo.
Dato significativo y ligeramente preocupante, que ningún conjunto de 
fútbol-11 lidere la tabla. Es algo para reflexionar teniendo en cuenta 
que se enfrentan a conjuntos de la provincia, de Andalucía Occidental y 
Ceuta, salvo el División de Honor. Algo para reflexionar, aunque queda 
competición y confiamos en ganar varios títulos.

El filial intentará repetir la victoria alcanzada en la primera vuelta en el derbi “chico” 
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béticos del universo
 ROMAN PÉREz

 

País donde vives: España
Nombre: Roman Pérez
Edad: 25 
Profesión: United States Air Force
Lugar de nacimiento: Safford (Arizona). Estados 
Unidos.
Lugar actual de residencia: Rota, Cádiz.
Motivo del exilio bético: Llegué a España hace 3 años, 
y como la mayoría de americanos, no estaba muy 
interesado en el fútbol. Tras la victoria de España en el 
Mundial de 2010,  empecé a interesarme poco a poco.  
Busqué un equipo al que pudiera seguir, y podría, como 
la mayoría de americanos aquí, haber sido un aficionado 
del Real Madrid o Barcelona, pero quise seguir un equipo 
que no se pudiera permitir comprar los futbolistas más 
caros o tener el mayor estadio. Quise elegir un equipo 
que juegue con el corazón cada semana, e incluso 
en los malos momentos, cuente con la lealtad de sus 
aficionados. Por suerte, conocí el Real Betis gracias a 
mi futura esposa y su familia, ya que todos son béticos, 
y ahora amo al Betis como ellos.
Socio: No este año, pero sí lo quiero ser para el 
próximo año. Ya que tengo que prepararme para 
irme de España el año que viene, quiero decir que soy 

oficialmente parte de este club.  
Lugar del estadio preferido: Cualquier lugar en el 
que pueda apoyar al equipo verdiblanco. He estado en 
muchos eventos deportivos en USA, baseball, football 
americano, baloncesto..., y ninguno de ellos se puede 
comparar a la lealtad, amor y pasión que se vive en el 
Benito Villamarín.  Por ese motivo, soy feliz estando en 
cualquier parte del estadio. 
Jugador histórico: Ya que soy un Betico reciente, 
solo he sido capaz de seguir los jugadores de los 
últimos años.  Pero un jugador que nunca olvidare es 
Achille Emana. Él era capaz de marcar impresionantes 
goles y era capaz de hacerlos aparecer con mucha 
facilidad.  
Jugador actual: Casto. Lo he visto hacer paradas 
impresionantes, que parecían imposible.
Momento bético de tu vida: El año pasado, durante 
la Copa del Rey, Real Betis 3 – 1 FC Barcelona.  Ese fue 
un gran momento David y Goliat.  Viendo mi equipo, 
un equipo de Segunda división, jugar contra el mejor 
equipo del mundo sin miedo, atacando a la defensa 
del Barca y ganar, fue el momento más orgulloso para 
mi desde que soy bético.
Un deseo: Poder ver al Betis levantando una copa 
muy pronto. 

Roman Pérez es un militar americano que trabaja en 
las Fuerzas aéreas de los Estados Unidos de América 
y que lleva varios años destinado en la base de Rota 
en Cádiz. Hace un par de años gracias a su novia y su 
bética familia es un bético del universo más. Acude 
con frecuencia al Villamarín y disfruta con nuestro 
Betis orgulloso mientras luce su camiseta verdiblanca 
donde se puede leer: El bético americano. Bienvenido 
a tu casa amigo.

DAVID WHITWORTH: EL PRIMER DERBI DE DAVID, EL BÉTICO INGLÉS

El derbi Sevillano es una leyenda del fútbol español, exponiendo 
sus distintos colores, llenas de tradiciones y sobre todo pasión en 
abundancia. He visto muchos choques por la televisión durante 
mis trece años apoyando el Betis pero nunca en directo y como 
orgulloso nuevo socio del club que soy tenía todas las ganas 
del mundo por vivirlo. Además fue la 99 edición de este derbi 
brillante, el 49 en Heliópolis y el primero en 1.079 días. No 
hace falta decir que valió la pena. Esperando que comenzara 
el partido desde mi nuevo abono de fondo me sentí como un 
niño despertándose en la mañana de la Navidad. No he vivido 

un partido así en mi vida y mi divertí la noche como jamás lo 
había hecho. Para mi fue un derbi increíblemente emocionante 
que me encantó por su color y vitalidad. 
La espectacular bandera universal de “Manquepierda” fue 
impresionante. Hasta la piel se me puso de gallina. Beñat iluminó 
aún más al Villamarín con su golazo del tiro libre que me llenó de 
euforia y me hizo saltar en la grada como loco. La mejor afición 
del mundo había creado una caldera de sonido para animar al 
equipo y juntos casi logramos el triunfo. Aunque fue un justo 
empate, el fútbol fue el ganador y me alegro que el mundo 
entero viera el derbi sevillano jugado de una manera tan cordial. 
Hoy nos visita el Granada. Este partido es una oportunidad 
estupenda para conseguir tres puntos de oro y acercarnos un 
poco más a nuestro objetivo.
Disfrutad el partido este mediodía y recibid un cordial saludo 
a todos los béticos.

David Whitworth, siempre sonriendo en la Ciudad del Betis.
Abonado nº 37.524

Por Curro Mtnez. Picchi
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Reyes Bellver
Abogada. 
Especialista en 
Derecho Deportivo
bellver@icam.es

RETOS Y CAMBIOS EN LA ORGANIzACIÓN 
DEPORTIVA ESPAÑOLA

Con el nuevo gobierno también se ha producido un cam-
bio en la organización del deporte en España. El nuevo 
Presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), con 
rango de Secretario de Estado, propuesto por el Ministro 
de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, es el 
Doctor en Derecho, Miguel Cardenal (Bilbao, 1968). Car-
denal es una persona de diálogo y talante, Doctor en De-
recho con Premio Extraordinario (Universidad de Navarra, 
1995) y Catedrático de Derecho del Trabajo y de la Se-
guridad Social de la Universidad de Extremadura (desde 
2007). Es especialista en derecho deportivo, vocal desde 
la temporada 2004 - 2005 del Comité de Competición 
de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), y actual-
mente, el Director de la Cátedra de Derecho Deportivo de 
la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, que desarrolla 
una importante labor, con numerosas actividades de do-
cencia e investigación. 

El nuevo Secretario de Estado para el Deporte, tendrá en 
su agenda importantes retos, siendo el más importante la reforma de la Ley del Deporte 
Profesional. Actualmente “atascada” la reforma, se comenzó a trabajar en ella en 2010, en 
el seno de la Comisión de Educación y Deporte del Congreso de los Diputados, concreta-
mente, en la subcomisión creada al efecto sobre el deporte profesional en España el 12 de 
febrero de 2010. Participaron todos los sectores afectados, y se identificaron problemas y 
objetivos que deben incluirse en la nueva Ley, sin embargo, la reforma aún no se ha llevado 
a cabo. 

Además, otros objetivos importantes serán el “modernizar estructuras, renovar programas 
y profundizar en una gestión transparente”, tal y como afirmó en su acto de presentación 
el nuevo Secretario de Estado. Y como retos a corto y largo plazo encontramos la modifica-
ción de la Ley Antidopaje, la Ley del Juego, el Plan ADO y el conflicto actual que existe entre 
la Liga de Fútbol profesional y las radios. 

Unos objetivos ambiciosos pero también necesarios, por lo que desde aquí le deseamos 
mucha suerte. 



 
 

 
 

 
 

Este 
sentimiento
tan grande…
es para 
siempre. 

 

 

CAMPAÑA PREFERENTE SOCIOS
Sólo hasta el 29 de febrero de 2012

Infórmate ahora: 95 462 63 64

// Espacio Memorial

Luchadores. 
Inconformistas. 
Auténticos. 
Toda una vida fieles al Betis manque pierda. 
Verdiblancos con orgullo y hasta la médula. 
Así somos los del Betis. 

Porque para nosotros, el Betis es mucho más que un 
sentimiento, un escudo, o una bandera, se ha creado 
el Espacio Memorial.

Un equipamiento para nuestra afición y sus familias, 
pensado para ofrecerles la posibilidad que los suyos 
puedan descansar, para siempre, muy cerca de este 
Club que les hace vivir tantas emociones.

El Espacio Memorial es un vínculo con el Club para 
siempre. Un lugar donde recordar los nuestros, y ser 
recordados sin tristeza. Un espacio donde los que 
hemos perdido, ganan.

Donde hay latido. Vida. Alegría. 
Donde todo continúa. 
Para siempre. Al lado del Betis.
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Por Antonio Gordo

Domingo ejemplifica cómo el esfuerzo y la 
confianza en uno mismo da como resultado el 

éxito. En su faceta como deportista este bormujero 
y bético está considerado como el mejor culturista 

español de todos los tiempos, siendo capaz de 
levantar 220 kilos en pectorales. 

Todos los éxitos los consiguió sin entrenador 
pero con mucho entrenamiento. Actualmente es 
el presidente del grupo Sato Sport, una cadena 
de gimnasios cuyo prestigio se manifiesta por 
la calidad de sus instalaciones, para aportar a 
la salud de los ciudadanos las consecuencias 
positivas que implican la práctica deportiva. 

Los inicios de Sato Sport en 1981 van de la mano 
del Real Betis Balompié porque Domingo antes 

de dedicarse de manera total a su negocio, 
compatibilizaba la apertura de su primer 

gimnasio Sato Sport en el barrio trianero de Santa 
Cecilia con su último trabajo en el sector de la 

construcción que consistía en la colocación del 
suelo de las oficinas del Benito Villamarín que fue 

remodelado con vistas al mundial de España en 
1982. 

Para ver el crecimiento en el tiempo del grupo 
Sato Sport, cuenta que el mismo hizo con la ayuda 
de un herrero las maquinas y las pesas del primer 

gimnasio siendo la superficie total de 60 metros 
cuadrados, gracias a sus decisiones correctas en 

la gestión actualmente su éxito está materializado 
en Sato Sport Santa Justa con una superficie total 
de 20.000 metros cuadrados, siendo uno de los 

centros deportivos de referencia en Europa. 
Su empresa tiene muchas anécdotas 

protagonizadas por leyendas del Real Betis 
Balompié, recuerda con asombro como Jarni era 

un portento físico, capaz de poner la cinta de 
correr al máximo de velocidad en posición de 
cuesta y entiende con la fuerza que le pegaba 

el croata al balón porque en la maquina de 
cuádriceps ponía toda la carga de peso. El pasado 

verano uno de los fichajes estrella del Real Betis 
Balompié fue Sato Sport que se sumó a la amplia 

familia de empresas colaboradoras beneficiando 
a nuestra gran masa social. Sus dos pasiones en 

la vida son su familia y el Real Betis Balompié. 
Es abonado desde hace cuarenta temporadas, 

toda su familia es bética pero destaca como dos 
grandes hinchas del club de las trece barras a sus 
hijos José Domingo y Manuel. Piensa que el futuro 

del club pasa por tener como base la cantera, 
teniendo como norma habitual seis canteranos 

en el once titular del Real Betis Balompié en cada 
encuentro.

Profesión: Empresario, presidente del grupo Sato 
Sport.
Quien te hizo bético: Mi familia.
Lugar del estadio preferido: Primera fila de 
primer anfiteatro en preferencia para ver jugar al 
Betis en compañía de mis hijos y amigos.
¿Cómo ve esta temporada al equipo?: 
Empezamos la temporada muy fuertes, tuvimos 
poca fortuna en la racha de resultados negativos 
porque esta temporada estamos practicando muy 
buen juego, prueba de esto fue la buena imagen 
dada en el Camp Nou hace unas jornadas. Quiero 
reconocer la gran labor que esta haciendo Pepe 
Mel con la plantilla, es un magnífico entrenador.
Manquepierda o mucho Betis: Manque pierda y 
mucho Betis.
Usted que viaja mucho, ¿Qué opinión tienen 
en el universo del Betis?: El Real Betis Balompié 
es un club querido en todo el mundo, las anécdotas 
que conozco sobre el Betis en el universo son 
muchas pero la que más me llama la atención, es la 
que me contó un amigo que estuvo en China que 
se cruzó con hinchas del Real Betis Balompié con 
su bufanda puesta. 
Un gol del Betis que este grabado en su 
memoria: El que anotó Dani en el Vicente 
Calderón para ganar la Copa del Rey en 2005.
Bandera o bufanda: Bufanda. El máximo 
exponente de la utilización de bandera y bufanda 
en mi familia es mi hijo Manuel que viene siempre 
con ambas al Benito Villamarín.
Jugador histórico: Gordillo es mi ídolo.También 
es fundamental destacar varios jugadores 
determinantes en la historia del club como 
Cardeñosa, Esnaola, Alfonso y Joaquín
Jugador actual: Iriney por su carácter dentro del 
césped y por ser una gran persona. Otro que me 
parece un buen jugador es Cañas.
Momento bético de tu vida: Presenciar en directo el derbi que venció el Real Betis Balompié 0-3 en el 
estadio del eterno rival en la temporada 96/97, con el golazo de Olías.
Un deseo verdiblanco: Seguir creciendo como entidad para que el Real Betis Balompié este entre los 
mejores clubes del panorama futbolístico porque su escudo y su afición lo merece.
Un mensaje para la afición bética: Es la mejor afición del mundo por lo que es evidente que siempre van 
estar apoyando al equipo.

SOY BÉTIC@:
DOMINGO PÉREz ACEVEDO
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Bético de  WI-FI

Avda. Padre García Tejero nº 13
 

El tsunami del derbi  pasó sin dejar víctimas ni en Heliópolis ni en Nervión. El denominado 
“Derbi de la Concordia”, que curiosamente se parece mucho al nombre del crucero que nau-
fragó el otro día “El Costa Concordia”, fue una balsa de aceite sin ningún incidente digno de 
resaltar. 

Nada que ver con lo que pasó con el crucero que mandado por un Capitán que ahora que esta-
mos metidos de lleno en carnavales, era un capitán de auténtica chirigota y llevó el barco tan 
cerca de una isla italiana, que un sombrerini (gorrilla en italiano) que estaba aparcando co-
ches en la plaza que hay al lado del muelle tenía tal morazo, que cuando vio acercarse aquel 
mastodonte, creyó que se trataba de un autocar grande de turistas y haciéndole las típicas 
señas con los brazos y el clásico “¡¡Dale...dale que cabe!!” se pegó el carajazo del siglo...

Mientras el Capitán Franchesco Squiattino andaba más preocupado de las maniobras que le 
estaba haciendo él a una chica de Moldavia en la canal  de su pecho, que en las de su propio 
barco y cuando el Costa Concordia adoptó la postura horizontal, el capitán sacando la cabeza de 
la pechuga moldava, no tuvo otra ocurrencia que acordarse de aquél cuplé chirigotero de Los 
Borrachos del Selu y el Yuyu que acababa con el borracho del cuplé tirao en el suelo del muelle 
diciendo: “¡¡¡ Cago en los muertos el que ha echao la reja payá diez metros...!!!” pero al capitán no 
le echaron la reja diez metros pa yá ...sino que le echaron toda la isla pacá  y así pasó lo que pasó... 
 

humor 21

Cástulo: Ya tenemos el lío aquí Avelino...
Cástulo: ¿Qué pasa Avelino? que no te veo desde el 
sábado cuando entramos al Villamarín…
Avelino: Po aquí estoy Castulito, con unas agujetas en 
los brazos más grandes que las de Gordillo el seis de 
enero después de salir de Baltasar…  
C: ¿Y eso Avelino? Si tú ahora no tienes ningún chapú 
de poné techos de escayola ni ná de eso... 
A: No mientes ruina Castulito que poné la escayola 
en lo techos me ponen malo... Las agujetas son de la 
intifida del sábado en el partido... 
C: ¿¿¿ Que intifada po Dios ??? ¿¿¿En qué lío tas metío 
ahora Avelino??? Que eso de la intifada es eso de 
tirarse piedras los palestinos contra los de Israel...¡¡¡Ay 
Dios mío que desgracia...!!!  
A: Tranquilo Castulito, que nuestra intifada fue pacífica 
y muy bética... Es el nombre que le he puesto a lo del 
tifo que sacamos los shicos de la güer de Betisweb en el 
derbi...y yo fui el encargao de eso... 
C: Ah yaaaaaaaaa, que arte Avelino, lo de la intifada es 
por lo del Tifo...menos mal, ya me tenías asustao... ¿Y tú 
eras el encargao de to eso? 
A: Como lo oyes... Bueno más que el encargao, fui el 
que estaba en el segundo anfiteatro y trinqué esa tela 
de no sé cuántos metros y completamente a pulso la 
eché pabajo con estos dos brazos que Dios ma dao... 
C: ¡¡¡ Qué barbaridá!!! Qué tío más bestia... Qué 
portento de la naturaleza...¿Y tú solo lo hiciste? 
A: Bueno tú sabe…Solo solo no, pero casi...yo 
prácticamente llevé el peso de la operación y no es que 
me quiera echá flores, pero gracias a mi salió perfecto..  
C: Es que eres una máquina Avelino... Ahora como se 
enteren te va salí trabajo  seguro...  
A: ¿Tú crees Castulito? ¿Y quién me va a da trabajo?
C: Po mira por ejemplo el ayuntamiento pa pone los 
toldos en la calle Sierpes en verano o en la feria pa 
colocá los toldos de las casetas...jajajaja 

A: Mu gracioso home...mu gracioso...po que sepa que 
han quedao mu contentos con mi trabajo y ma dicho el 
presi Guillén los de la Champion quieren llevarme pa la 
Final pa cogé yo solo el balón ese de lona que ponen en 
el centro del campo y así se ahorran los cincuenta niños 
que lo mueven.... 
C: Ole mi Avelino....¿y pa este domingo contra el 
Granada no vas a sacar ningún tifo? 
A: Home déjame descansá unas semanitas… que ahora 
veo a alguien por la calle y no puedo ni decirle adiós 
con la mano... 
C: Jajajaja como tengas que pará un taxi vas a tener 
que guiñarle un ojo... 
A: Un ojo te viá poné morao a ti como no te dejes de 
cachondeo conmigo...  
C: Venga Avelino vámonos que ya son cerca de las 
doce... y vamos a ver a Mel haciendo de Caín pa 
cargarse a Abel… 
A: ¿Y eso de Caín y Abel a qué viene ahora?... 
C: Por el míster nuevo del Granada que no te enteras... 
A: Oleeeeeeeee Castulito, po venga a por el Granada…

CÁSTULO Y AVELINO 
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